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INDICAÇÃO N° 290/2017 Cabo Frio, 18 de Setembro de 2017.

SOLICITA AO EXM° SENHOR PREFEITO A 
CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE ESPORTES, 
DE UM PARQUINHO E UM BANHEIRO NOVO NA 
ESCOLA MUNICIPAL PEDRO JOTHA EM SÃO 
JACINTO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.^
■ - • • r • •; ...

A Vereadora que estasubscréve, atendendo tudo.mais que determina o interesse
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimentàl; o envio''de, expedi ente ao Exm°
Senhor Prefeito solicitando construção de uma quadra de esportes, de um parquinho e
um banheiro novo na Escola Municipal Pedro Jotha em São Jacinto.

Sala de Sessões, de 2017.
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Essa Indicação foi feita através de pais,de alunos da^escola Pedro Jotha em São

Jacinto, pois segundo eles a. escola tem espaço para a construção de uma quadra de 
esportes pequena, pois com a falta da quadra os alunos fazem educação física no pátio 
da escola, mas sabemos que o pátio da escola não é um lugar adequado para isso.

A escola atende a educação infantil (creche 3, creche 4, Pré 1 e Pré 2), mas não 
está com uma boa estrutura pra isso. - O banheiro da educação infantil é junto ao 
banheiro do ensino fundamental por'isso a escola necessita de outro banheiro para 
melhor atender as crianças. A escola hão tem um parquinho, òu seja, não tem uma área 
de recreação para a educação infantil.

A escola não tem um espaço para apresentações das atividades dos alunos como: 
culminância dos projetos, reuniões, etc..., A quadra de esportes já ajudaria e serviría 
também para esses fins. A Escola Pedro Jotha é a única escola do bairro por isso peço 
encarecidamente o apoio dos Nobres Vereadores desta Casa Legislativa para o 
encaminhamento dessa necessária solicitação.


